
Beschluss: 
 
Der Stadtrat nimmt davon Kenntnis, dass die Verwaltung mit dem ADAC Koblenz in der Frage 
einer Reduzierung von Verkehrsschildern Kontakt aufnehmen wird, um sachgerechte Vorschläge 
zu erhalten. 
 
Anschließend wird die Verwaltung den Fachbereichsausschuss IV über die Ergebnisse 
unterrichten. 
 


